

Les comédiens jouent pour les Restos du cœur



Tout est prêt. Après des mois de préparation et de répétitions, les acteurs locaux vont présenter leur prochain spectacle, « Impasse de la Tranquillité ». Cette pièce de Vera Feyder, éditée à Acte Sud, n'a jamais été jouée sur scène. Il s'agit d'une première pour la troupe,

qui a l'habitude de nous surprendre quant au choix des pièces qui sortent des sentiers battus.

Ce samedi 22 janvier, à 20 h 45, les trois premiers coups de la saison vont retentir pour les Restos du cœur. En effet, l'intégralité des recettes de cette soirée sera ver-

sée, le soir même, au représentant de cette association caritative. Les séances suivantes sont programmées pour le dimanche 23 janvier à 15 h, samedi 29 à 20 h 45, et dimanche 30 à 15 h.

Il est conseillé de réserver au 02 51 34 87 62.